

INAUGURATION DU NOUVEAU CAMPUS DE LA SEPR ANNONAY LUNDI 3 JUIN 2024

La SEPR est très heureuse de fêter l'inauguration de son nouveau campus à Annonay sous la présidence d'honneur de Laurent WAUQUIEZ, Président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes.

La SEPR est implantée à Annonay depuis 1931. Aussi, est-elle très heureuse de célébrer cet événement important dans son histoire en présence des invités qui pourront découvrir, à cette occasion, ce lieu de formation d'exception.

Cette construction marque une étape importante dans le développement de la SEPR qui fête cette année ses 160 ans. Après 24 mois de travaux cofinancés par la Région AURA et la SEPR, les apprenants et les équipes ont investi ces nouveaux espaces, bénéficiant d'équipements de pointe et d'espaces haut de gamme, dont les cuisines, le restaurant d'application et le magasin d'application, leur offrant des conditions d'apprentissage optimales.

Ce campus ambitionne de devenir une référence internationale dans les secteurs clés que sont les métiers de bouche et la gastronomie. La nouvelle capacité d'accueil permettra de recevoir 650 apprenants contre 400 précédemment.

Cet événement se déroulera à partir de 15h, selon le programme suivant :

15h Discours d'accueil de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, de la Mairie d'Annonay, de l'architecte du projet et de la SEPR

16h Visite commentée du nouveau campus SEPR Annonay

17h Animation musicale, instant gourmand et création artistique en live



Lieu : SEPR Annonay, 2 Rue George Sand, (anciennement 58 chemin de Villedieu) à Annonay

Pour participer à cette manifestation, la presse est priée de bien vouloir s'inscrire à l'aide du [formulaire disponible en ligne](#).

A propos de la SEPR

Fondée en 1864 par François-Barthélémy Arlès-Dufour à Lyon, la SEPR (Société d'Enseignement Professionnelle du Rhône), organisation sans but lucratif et reconnue d'Utilité Publique depuis 1878, est une institution de premier plan, implantée en Auvergne-Rhône-Alpes, dont le rayonnement est national et international. Son ambition est de préparer, cultiver et encourager les compétences professionnelles, sociales et les qualités humaines pour l'avenir ; pour former des citoyens autonomes et responsables et contribuer à une dynamique économique citoyenne. Elle est composée d'un Lycée des Métiers d'Art et de l'Image et de deux Centres de Formation d'Apprentis (à Lyon et à Annonay). Outre des lycéens, étudiants et apprentis, elle accueille également des adultes en Formation Continue.

Son offre de formation regroupe plus de 100 formations, du CAP au BAC+5, dispensées sur ses campus de Lyon et Annonay ainsi que dans les établissements de ses partenaires formation en région.

A la rentrée 2023, elle accueillait près de 4 300 apprenants au sein de ses 6 Pôles d'excellence : métiers techniques et de l'informatique, de la communication visuelle et de la chaîne graphique, du tertiaire et de la vente spécialisée, d'art et de la création, de la beauté, de la santé et du social, de bouche et de la restauration.

Contact presse

Laure DELATTRE 04 72 83 27 09
l.delattre@sepr.edu



www.sepr.edu